

Liebe Leserinnen und Leser,

nun haben wir seit dem 30. Mai unser Museum wieder geöffnet und sind angenehm überrascht von der Besucher-Resonanz. Bereits am ersten Wochenende hatten wir so viel Gäste wie sonst nicht mal in einem Monat. Viele Besucher kommen auch aus anderen Bundesländern wie Thüringen, Hessen, Baden-Württemberg u.a. Die Besucher sagten, dass sie wegen der Reisebeschränkungen durch das Coronavirus nun das eigene Land erkunden wollen. So haben die negativen Auswirkungen der Krise auch etwas Positives für uns. Jetzt müssen wir sehen, wie sich die ganze Angelegenheit weiterentwickelt. Es wäre schön, wenn wir doch noch ein Museumsfest veranstalten könnten, spätestens zum Saisonabschluss im September. Immer wieder bekommen wir von Bürgern aus der Gemeinde oder der Umgebung interessante Dinge angeboten. So hat eine unserem Museum sehr gewogene Familie aus Weißkeiβel uns bereits zum zweiten Mal eine Menge an Exponaten übergeben. Darunter Gewürzdosen aus dem VEB Zierkeramik, Kinderspiele, Puppensachen, eine Zither und Holzpantoffeln.

E. Feuerriegel
Förderverein Museum Sagar e.V.